



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Reform des Abstammungsrechts

Stand vom 14.05.2025 09:33:01 bis 05.01.2026 14:24:45

Angegeben von:

Nodoption (R006462) am 30.06.2024

Beschreibung:

Das derzeitige Abstammungsrecht ist verfassungswidrig und zwar mindestens im Hinblick auf queere Familien. Das sollte eigentlich die Gesetzgebung selbst ändern, da hierdurch Kindern aus queeren Familien nicht ab Geburt die selbe Absicherung mit zwei Elternteilen zukommt, wie allen anderen Kindern. Diese Situation stellt eine erhebliche Schlechterstellung und Gefahr für unsere Kinder und Familien dar. Da eine Änderung des Abstammungsrechts durch die Gesetzgebung nicht erfolgt, müssen wir unsere private Zeit aufwenden, uns hierfür einzusetzen.

Betroffene Interessenbereiche (4)

Diversitätspolitik [alle RV hierzu]

Familienpolitik [alle RV hierzu]

Geschlechterpolitik [alle RV hierzu]

Kinder- und Jugendpolitik [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (1)

BGB [alle RV hierzu]

Zu diesem RV abgegebene grundlegende Stellungnahmen/Gutachten (1)

1. [SG2406300003 \(PDF - 6 Seiten\)](#)

Adressatenkreis:

Versendet am 01.04.2024 an:

Bundestag

Fraktionen/Gruppen alle SG dorthin